

Mit dem Jahrgang 2012 scheidet die langjährige Mitherausgeberin Erika Simon auf eigenen Wunsch aus dem Herausbergremium aus. Wir danken ihr herzlich für ihr Engagement und die Unterstützung bei dem Bemühen, den Würzburger Jahrbüchern einen profilierten und angesehenen Platz unter den altertumskundlichen Zeitschriften zu sichern. Mit Herrn Kollegen Steinhart begrüßen wir ein neues Mitglied im Herausbergremium, das die altertumskundliche Tradition der Zeitschrift, insbesondere mit Blick auf die archäologischen Aspekte, weiter fördern wird. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Thomas Baier

Michael Erler